

STADE

KOMMENTAR: POLITIKER PROTESTIEREN GEGEN ANDERE POLITIKER

Bis Herbst 2011 ist Zeit, um weitere Parteien zu gründen

VON JÖRG MALITZKI

2. Dezember 2009, 06:00 Uhr

Wer nicht hören will, muss fühlen. Das ist offensichtlich die einzige Sprache, die politische Parteien wirklich verstehen.

Man mag sich aus den unterschiedlichsten Gründen für oder gegen Kohlekraftwerke in Stade-Bützfleth aussprechen. Aber wenn SPD und CDU es nicht einmal schaffen, ihre eigenen Leute mit Argumenten zu überzeugen, dann dürfen sie sich auch nicht wundern, dass sich ganz normale Bürger von ihnen abwenden. Ein Hoch auf jene Bützflether Ortspolitiker, die verstanden haben, dass sie nicht irgendwelche abstrakten Interessen von Parteien, Unternehmen oder Industrieverbänden zu vertreten haben, sondern die ganz konkreten Belange der Bützflether Einwohner! Zur Not eben mit einer eigenen Partei. Das ließe sich übrigens auch andernorts fortsetzen. Bis zur Kommunalwahl im Herbst 2011 ist noch genug Zeit, um aus Protest gegen unwillige und unfähige Ortspolitiker weitere Parteien zu gründen.